

Die Interessengemeinschaft Hanauer Altstadt lädt ein zum Vortrag

"Die Grafschaft Hanau-Münzenberg"

am Dienstag, 26.Mai 2009 im CPH um 19:30 Uhr

Referent: Erhard Bus

Erhard Bus, Historiker und Kenner der Hanauer Geschichte, referiert am Dienstag, 26. Mai ab 19.30 zum Thema „Grafschaft Hanau-Münzenberg – von den Anfängen bis zur Reformation“ auf Einladung der Interessengemeinschaft Hanauer Altstadt (IGHA), des Hanauer Geschichtsvereins 1844 e.V. und der Volkshochschule im Congress-Park-Hanau (CPH).

Bus wird in seiner mehrteiligen Vortragsreihe den historischen Vorläufer des heutigen Main-Kinzig-Kreises in seinem territorialen Umfang mit aufschlussreichem Kartenmaterial und historischen und aktuellen Bildern von der Ausbildung einer Landesherrschaft bis zum Beginn des 16. Jahrhunderts nachzeichnen.

Die Grafschaft Hanau-Münzenberg entwickelte sich aus bescheidenen Anfängen im Gebiet zwischen Niederdorfelden und Niederrodenbach heraus zu einem respektablen Territorium, das von der Reichsstadt Frankfurt bis fast vor die Tore Fuldas reichte. Außerdem erwarben die Hanauer Herren, ab 1429 Grafen, umfangreichen Streubesitz in der Wetterau.

Eintritt ist gebührenfrei

Seien Sie herzlich willkommen !

Congress Park Hanau
Schlossplatz 1
63450 Hanau